

山形県立農業大学校

同窓会より

第2号

平成12年6月1日  
山形県立農業大学校同窓会  
新庄市大字角沢1366  
TEL. 0233-22-1527  
FAX. 0233-23-3119



## 「同窓生同志の連携を密に」

同窓会長 津藤次雄（第十三期生）

## 校長就任にあたつて

農業大学校長 佐藤功

ますが、同窓生同志の連携を密にし、これら的情勢を乗り越えていこうではあります。

ませんか。

また、平成十六年度には五十周年という大きな節目ともなる訳ですが、今年には

今年は例年ない二月、三月の大雪により春の訪れが遅く、農作物の作柄が心配されるこの頃ですが、同窓生の皆様いかがお過ごしでしょうか。

農業大学校も昭和三十年発足以来昨年で四十五年の節目を迎え、記念事業として山形女子短期大学の秋元千鶴子先生を迎へ、記念講演を十一月三日の農大祭にあわせ実施しました。

今年は、校長先生も歴代十五代目の佐藤功先生を迎え、県内唯一の農業後継者教育機関としての名実を高めております。

同窓生も二四〇〇名を超える県内各地で活躍しております。

現在の農業を取り巻く環境は大変厳しいものがあり



世界の冒険家“大場満郎氏”(第14期生)を囲んで



本校同窓会の皆様には、県内各地域でご活躍のことと存じます。また、日々同窓会の運営に何かとご尽力がございます。また、日々ご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

農家数の減少・少子化、さらに進路は、四年制大学・各専門学校など門戸が広がっている現状にあります。

そのような中、平成十二年度の養成部入校生は、定員を一名多い五十一名を、研修部の特別研修課程には、十三名の入校生を迎えております。

これは、同窓生の皆さんのが地域で中核的な担い手として、また各分野でめざましい活躍をされていること、農業をやりがいのある職業の一つとして見直し気

運が高まっていること、イメージアップなどが要因と思われます。

さらに、本校の環境は、畜産研究部、中山間地農業研究部に隣接し高度の試験研究に身近に触れられます。

このすばらしい環境を実践学習に活用するとともに、一層魅力あるカリキュラムの充実強化を図つてしまいたいと考えております。

そして、農業及び農村に関する幅広い視野と判断力を備えるとともに、急激な展開をみせる社会情勢の変化にも対処しうる優れた経営能力と高度な生産技術を有するいきいきした農業者の養成に努めて参ります。

今後とも、本校運営にご協力、ご助言を賜りますようお願い申し上げ挨拶いたします。







ターパー管内の卒業生に案内を出し、市内のホテルにて、津藤同窓会会长、富権教授、鶴岡普及センター所長より出席をしていただき地区同窓会を開催しました。

この日まで来るには、三年前にある同窓生が偶然に会ったパチンコ店での会話より始まり、これをきっかけに小規模ではあったが地区同窓会が開かれその中で定期的に集まることができないのか、同期だけでなく先輩や、後輩と顔見知りになりたい等と意見が出され、それなら来年も集まろうということになり、二期生を幹事として選び、一期生から四十三期生まで百五十数人に案内を出すことがで

ては、その日内容とし

ては、

来賓の挨拶を

ては、

ては、</